



CHOC DES SAVOIRS

C'EST QUOI ?

Une réforme du collège qui prévoit la **mise en place de groupes de niveaux** en 6ème et 5ème à la rentrée 2024 (puis en 4ème et 3ème à la rentrée 2025), c'est :

- le **tri des élèves** et le renforcement des **inégalités scolaires et sociales**
- la **stigmatisation** des élèves en difficulté
- des **groupes surchargés**
- la **disparition du groupe classe** et plus de difficulté à s'adapter au collège

Mais **c'est aussi** :

- des **évaluations nationales** du CP à la 2nde et toute l'**instrumentalisation** possible des résultats
- l'**obtention du brevet obligatoire** pour accéder au Lycée et la création de classes « prépa-seconde »
- des **manuels labellisés** pour contrôler les contenus et les pratiques pédagogiques
- des **nouveaux programmes** établis sans concertation ni formation
- des **expérimentations de l'uniforme** et du **SNU**

Le CHOC dont notre Ecole a besoin, c'est un choc des moyens et des salaires !

Pour cela, il faut :

- réduire les effectifs des classes
- préserver l'hétérogénéité
- augmenter les moyens humains : enseignants, AESH, personnels médico-social de vie scolaire, infirmières et médecins scolaires, ...
- assurer les remplacements des enseignants et des AESH
- permettre une formation initiale et continue des personnels de l'Education nationale
- revaloriser les salaires de tous les personnels

CONTRE LE CHOC DES SAVOIRS ET POUR L'ECOLE PUBLIQUE !

**MANIFESTATION À MENDE PLACE URBAIN V
SAMEDI 25 MAI À 10H30**

